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 ATA DA 4ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

Às catorze horas e trinta e três minutos do dia catorze de dezembro de dois mil e vinte e três, em
formato remoto, ocorreu a QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS,  do
exercício de dois mil e vinte e três. A reunião foi presidida pela presidente do CONCAMPO, Flávia
Twardowski com a presença dos seguintes conselheiros: Gleidson Barreiro Flores, Augusto Tolazzi,
Roger  Gonçalves  Urdangarin,  Rafaela  Fetzner  Drey,  Arthur  Felipe  da  Silva,  Jeverson  Gilberto
Albano Becker, Franciele Lima da Silva, e Nara Maria Müller. O conselheiro Gabriel Silveira Pereira
justificou a ausência. Também esteve presente na reunião, o coordenador do curso superior de
tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas, professor Bruno Chagas Alves Fernandes.
Após  a  saudação,  a  presidente  iniciou  a  reunião  que  tratou  dos  seguintes  assuntos:  1.
Homologação  do  Plano  Estratégico  de  Permanência  e  Êxito  (PEPE)  do  Campus  Osório:  A
presidente  Informou  que  conforme  combinado  na  reunião  anterior,  o  professor  Alessandro
Aquino Bucussi respondeu ao e-mail enviado pelo gabinete, informando que o coordenador do
curso superior de Tecnologia em Processos Gerenciais esqueceu de enviar os dados do anexo um
conforme  foi  apontado.  Mas,  após  o  contato  ele  enviou  as  informações  e  o  documento  foi
atualizado, voltando para aprovação deste Conselho. A professora Flávia Twardowski colocou a
homologação do plano em votação e foi aprovado por unanimidade.  2. Solicitação de demanda
de Técnico de Laboratório – Informática: A demanda surgiu devido a saída do servidor Luã Alfredo
Gonçalves, técnico em laboratório de informática que passou em outro concurso. A vaga está em
vacância.  O conselheiro Gleidson Barreiro Flores informou que a homologação do pedido pelo
Conselho é um rito processual,  pois  o  Campus tem interesse em ter  esse profissional.  Após a
aprovação, o processo segue para a reitoria. A presidente abriu a palavra para manifestações e
após colocou o pedido em votação, que foi aprovado por unanimidade.3. Solicitação de demanda
de  vaga  do  cargo  de  Professor  EBTT-  Informática  Geral:  A  professora  Flávia  informou  que  a
professora  Diana  Cabral  Cavalcanti  pediu  exoneração  da  instituição.  A  vaga  está  aberta  por
vacância e o Campus tem necessidade do profissional. O conselheiro e coordenador de gestão de
pessoas, Gleidson Barreiro Flores salientou que no caso de vaga docente, o profissional pode ou
não ser da área do professor desligado. No caso em questão a vaga será para a mesma área. O
conselheiro  Roger Gonçalves Urdangarin pediu a palavra e informou que o assunto passou pela
comissão que solicitou o profissional para a área de  Informática - Programação e Programação
WEB.  O conselheiro Gleidson Barreiro Flores falou que pode alterar a subárea do pedido, mas o
encaminhamento precisa ser agilizado. A solicitação com a alteração foi colocada em votação pela
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presidente deste  Conselho e foi  aprovada por  unanimidade.  4. Aprovação curso Operador  de
Computador- EJA para 2024: A professora Flávia falou que o curso já foi ofertado em outros anos
e será ofertado no próximo ano. A conselheira Franciele Lima da Silva perguntou se há demanda
para o curso e a resposta foi positiva, pois a oferta é realizada em parceria com 11ª Coordenadoria
Regional de Educação. O conselheiro Roger Gonçalves Urdangarin contribuiu dizendo que a carga
horária do curso não entrará em conflito com a carga horária dos professores e técnicos e será
ofertado  nas  quartas-feiras  à  noite.  O  assunto  foi  colocado  e  votação  e  todos  aprovaram. 5.
Assuntos Gerais: A professora agradeceu aos conselheiros pela participação no Conselho ao longo
do ano e a conselheira Nara Maria Müller convidou para prestigiar o teatro natalino que ocorrerá
em Imbé. A reunião foi  encerrada às quinze horas e trinta minutos. E,  para constar,  eu, Vera
Marisa Gasparetto, Chefe de Gabinete do Campus Osório do IFRS, lavrei a presente ata, que após
lida e aprovada, será assinada por mim e pela presidente. Osório, catorze de dezembro de dois mil
e vinte e três.

_______________________________________
Flávia Twardowski
Presidente  do CONCAMPO

___________________________
Vera Marisa Gasparetto
Chefe de Gabinete
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